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地域を育み、大陸をつなぐ 

例会場：〒３０１－０８５７茨城県龍ケ崎市泉町字原口1592-77 ザ・ゴルフクラブ竜ケ崎 
事務所：〒３０0-1214 茨城県牛久市女化町 339-2 アイシービルメン内 ＴＥＬ 029-874-2730 FAX 029-873-7009 

会長：海老原 賢 幹事：米島 光一 クラブ会報委員：小林、城出、横澤  URL http://rcrc.web5.jp  MAIL mail@rcrc.web5.jp 

本日のプログラム （6／10） 

DA 報告 

CA 協議会② 

 

 

 

 

次週のプログラム （6/17） 

CA.協議会③ 

   

梅雨入りしても、晴れると暑いですね 

第658回 （6月3日） 例会報告 

 点    鐘  会長 海老原 賢  ロータリー・ソング   君が代  奉仕の理想 

 ゲ   ス   ト      ビ   ジ   タ   ―     

 会 長 報 告  会長 海老原 賢 

●6 月1 日から衣替えが始まり、東日本大震災による節

電のため、スーパークールビズ（アロハシャツ、ポロシ

ャツ、ジーパン）などが可能、今までのクールビズは、

上着を脱いで no ネクタイが可能です。今年は、気温が

今まで 50 年で一番寒い日で（12.１度）前後でした。

今日も寒い日です。また梅雨入りもかなり早くこの夏は

どうなるかを各企業は考えて、夏の休みを長くして節電

に協力をすることを考えています。夏祭りなども節電を

考えて、いろいろ皆さんからのアイディアを聞いていま

す。私たちロータリアンも節電に協力したいと思います。

●馬場会員の入院してる病院に昨日行って参りました。

外科の先生がたまたま 診察に来て外科のほうは、今週

にでも退院できますと言うっていましたが、内科の先生

がまだなのでもう少し入院しているか、通院するかは、

まだ分からないとのことでした。本人は、元気でタバコ

はやめなければならないと言うっていますが、お酒は、

多少飲みたいようです。退院したら一杯飲みましょうと

言うっていました。 

 幹 事 報 告  幹事 米島 光一   

●本日例会終了後定例理事会を開催しますので関係者の

方は宜しくお願いします。 ●第 7 分区親睦ゴルフは、

6月9日木曜日に牛久市の金の台ゴルフクラブで開催さ

れます関係者の方は宜しくお願いします。●例会変更の

案内 藤代ロータリー･クラブ  6 月23 日（木曜日） 

午後7 時から  例会場 鈴木屋  最終例会のため 

 例 会 変 更  

藤代RC 6 月23 日（木曜日）午後7 時から  

例会場 鈴木屋 

出 席 委 員 会  ： 川上 委員 

◇本日出席状況◇ 会員21 名 

出 席 者： 名 出席率： ％ 

出席免除者 ： 2 名 

メーク・アップ ： 0 名 
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今 月 の お 祝 い 事 

結婚記念日 

6 月5 日長友芳郎会員、真理子令婦人。 

6 月20 日椎塚俊裕会員、光美令婦人。  

誕生日  

6 月9 日川北恵一郎会員、 

6 月12 日亀尾道子令婦人、 

6 月20 日長友真理子令夫人、 

6 月24 日荒木みち子令婦人。 

委 員 会 報 告  ：なし 

 

 3 分卓話  なし 

今週のプログラム  会長卓話 

一年を振り返って        海老原 賢 

 

 7 月1 日より会長職をおおせつかりましたが、7 月前

に臨時理事会を3回とクラブ協議会を3回開催致しまし

た。まず会長としてこの時点で反省しているのは、各委

員会の委員長さんを任命させていただきましたが、都合

で出席できない委員長さんがいらしたので会員の皆様に

はご迷惑をおかけいたしまして申し訳ございませんでし

た。  

7 月2 日より例会を開催いたしまして、7 月は、５回

の例会を行いました。８月６日は、納涼会を牛久シャト

ー内のキャノンさんでお世話になりました。荒木さんが、

交通の事情で大変遅くなりながらも夫婦で参加していた

だきましてありがとうございました。親睦委員会の皆さ

ん準備ありがとうございました。今年の３月１１日の東

日本大震災で牛久シャトーも被害を受け今のところレン

ガ造りの建物の周りはバリケートでおおわれていて近づ

けないようになっていますので今思うと記念になる例会

になりました。９月３日はガバナー公式訪問を迎え大変

お忙しいところ朝から夕方まで出席いただき有難うござ

いました。現況報告書については、時間がなく丌備があ

った点についてお詫びいたします。  

その後の例会は、会員卓話が多く会員の皆さんの専門

職の普段聞けないお話をいろいろ聞けることができ大変

勉強になりまた、例会も盛り上がり時間を作って例会に

来たかいがあったと思いました。１２月２４日は、クリ

スマスイブですそして龍ヶ崎中央ロータリー・クラブの

クリスマス家族例会でした。馬場会員のお知り合いの

ザ・クレストホテル柏の総支配人にシャンパーンをいた

だき美味しいごちそうとちょっと高いワインをいただき

ながら、ヴァイオリンとピアノのX’mas ミニ・コンサ

ートを聴きました。内容は、ヴァイオリンの弾き手に（竹

中勇人）さん 東京音楽大学に入学、その後新日本フィ

ルハーモニー交響楽団に入団、同時に東京音楽大学研究

科に進む。ピアノの弾き手に（稲岡千架）さん 東京音

楽大学ピアノ演奏家コースを卒業後、ドイツに渡りドイ

ツ国家演奏家資格を授不される。演奏曲は、１曲目は、

W．A．モーツアルト：ヴァイオリンとピアノのための

ソナタ K．３６５イ長調 2 曲目は、F．メンデルスゾ

ーン：歌の翼に Op．34－2 3 曲目は、W．クロー

ル：バンジョーとフィドル 4 曲目は、J．ラフ：カヴ

ァーティーナ 5 曲目は、P．チャイコフスキー：懐か

しい土地の思い出よりOp．４２－３「メロディー」 6

曲目は、F．クライスラー：シンコペーション 7 曲目

は、F．クライスラー：中国の太鼓 7 曲を演奏しても

らいアンコールでもう一度演奏をしてもらいました。ク

リスマスイブなのにロータリーのクリスマス家族例会に

出席してよかったと思って頂いたと思います。この例会

で前期を終了する事で来ました。  

2011年1 月14 日が、夜間移動例会でクラブの新年

会を（やぐち亭）開催いたしました。その後1 月28 日

に第6回クラブ協議会を開催いし、2月20日（日曜日）

は、第7 分区インターシティーミーティングをレイクサ

イドつくばを会場に開催され普段会わない第7分区の各

ロータリー･クラブの会員の皆さんと懇親を深めること

が出来ました。 

そして、忘れることの出来ない3 月11 日は、当クラ

ブの例会の日で、例会終了後会社に戻り、着替えもしな

いうちに東日本大震災が、起こりました。午後 2 時46

分今までに経験のないくらい大きなゆれで、屋根から瓦

が落ちてきて外に出るのも危ない状況で、かなり長い時

間ゆれていましたが、また数分後に大きな揺れが来まし

た。電話は、つながりにくくなり急遽ラジカセを探して

聞くことにしました。それから実家に行って見ましたが、
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兄夫婦は、畑で仕事をしていました。夕方になり、携帯

電話が、鳴り電話に出て見ると知りあいからで、ホテル

のボイラーが止まってしまったので見てほしいとのこと

で、車で向かいましたが、普通なら 20 分ぐらいで行け

るのに（4 キロぐらい）この日は、2 時間かかりました。

電車が止まり国道が、渋滞のため普通の道も渋滞で、国

道を歩いている人も多く、大変でした。そのうえ断水に

なり水も飲めない状態でした。お店は、閉店して、工場

は、場所により天井が落下したり、エアコンが落ちたり、

水が噴出したり、いろいろなことがおき修繕にいろいろ

呼び出しがあり大変でした。私の知りあいは、千葉のラ

ラポートで、ビル管理をしていて電車が止まってしまっ

たので、取手から歩いて帰ったと言っていました。その

後は、自転車で片道2時間かけて通勤していたとのこと、

私と同じように一寸太っているのでもっと続ければやせ

られるよといってお互いに笑いました。そして、PETS

が延期になり、地区大会が中止になり、地区協議会も延

期になり、いろいろな行事が中止になりました。当クラ

ブでも、例会場が、地震により閉鎖なり、2 週間理事会

決議により、休会にしました。その後観桜会は、牛久市

の（樹音）さんにて静に開催いたしました。姉妹クラブ

のグアム･サンライズクラブとの共同事業は、震災前は、

会長、幹事、と直前会長の川上さんと行くつもりで予約

もしましたが、震災の復旧が多くグアムに行っている場

合ではないため、直前会長の川上さんが、会を代表して

グアムに参加して頂きまして誠に有り難うございました。 

 復旧の作業は、いまだにまだ続いていますが、自分の

ところは、まだまだ先になりそうです。各委員会の皆様

には、事業計画を立ててもらい事業を進めて頂きまして、

特にボランティアスクールを担当した椎塚委員長は、高

校生ボランティアスクールは、各高校を訪問し多くの高

校生がボランティアスクールに参加していただき、今ま

でにない事業をすることが出来ました。有り難うござい

ました。100％ポールハリスクラブの認証を受けるため

の研究会に当クラブの横山会員が、山崎ガバナーから依

頼されて努めていただき第７分区で 4 クラブが 100％

ポールハリスクラブに認証されました有り難う御座いま

した。結びに当クラブの未来を考えて、会員増強が、必

要になっています。今数名の方に勧めていますのであき

らめずに継続して行きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

本日のNiko Niko BOX  

本日計 4 件 7,000 円  

年度累計額 （483,180円） 

横山君：夏風邪には注意したいものです。 

椎塚君：いろいろお世話になりました ちょっと浦島太

郎の状態です。 

荒木君：馬場さんの御回復を心からお祈りします。 

海老原君：日本の復興は 

編集後記 

連絡事項です、例会で話をした方は、火曜日までに小林

まで原稿をメールで送って下さい。よろしくお願いしま

す ：）  

 

Mail : kumakuma84@gmail.com 

 

例会の欠席は、火曜日ＰＭ:5:00 までに馬場ＳＡＡ

携帯 090-6566-4094 に連絡して下さい。食事

の無駄をなくしましょう！！ 
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